

## El Pit-cnt manifiesta su enérgico desacuerdo ante la "decisión unipersonal" de Yazaki de abandonar Uruguay

Principal



Publicada el: 30/01/25	Visitas: 194
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 102	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-pit-cnt-manifiesta-su-energico-desacuerdo-ante-la-decision-unipersonal-de-yazaki-de-abandonar-uruguay\\_16243.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-pit-cnt-manifiesta-su-energico-desacuerdo-ante-la-decision-unipersonal-de-yazaki-de-abandonar-uruguay_16243.php)

# EL PIT-CNT MANIFIESTA SU ENÉRGICO DESACUERDO ANTE LA 'DECISIÓN UNIPERSONAL' DE YAZAKI DE ABANDONAR URUGUAY

*Principal*

*El Pit-cnt manifiesta su enérgico desacuerdo ante la "decisión unipersonal" de Yazaki de abandonar Uruguay*

**El PIT-CNT expresa su enérgico rechazo a la decisión de la multinacional japonesa Yazaki de cerrar sus puertas en Uruguay, calificando como "inaceptable" que la empresa justifique esta medida por costos de producción y conflictos laborales.**

## **PIT-CNT rechaza cierre de plantas de Yazaki en Uruguay**

La central sindical PIT-CNT ha emitido un comunicado en el que manifiesta su “absoluto rechazo” a la decisión de la multinacional japonesa Yazaki de clausurar sus dos plantas ubicadas en Colonia y Las Piedras, Canelones, y abandonar el país.

El PIT-CNT considera que esta acción fue “unilateral” y afectará a más de 1.000 trabajadores, impactando negativamente en numerosas familias uruguayas.

En su comunicado, la central sindical argumenta que “esta determinación, tomada sin la debida negociación y sin contemplar alternativas para sostener los puestos de trabajo, constituye una falta de respeto no solo a los trabajadores de la empresa, sino también al país que les brindó condiciones para operar desde 2007, incluyendo un régimen de zona franca”.

Además, el comunicado expresa que “es inaceptable que una empresa con presencia en 46 países y más de 240.000 empleados justifique su salida con argumentos de costos de producción y conflictos sindicales, cuando se venía llevando adelante conversaciones con la UNTMRA en un clima de diálogo y entendimiento, siempre dentro del marco del respeto a la negociación colectiva”.

El PIT-CNT se solidariza con todos los trabajadores afectados por esta decisión y demanda al gobierno que implemente medidas inmediatas para proteger los derechos de los trabajadores.

Asimismo, pide políticas de largo plazo que fomenten la industria nacional y respeten a los trabajadores como generadores de riqueza.

Para concluir, el PIT-CNT reafirma su compromiso y apoyo a los trabajadores de Yazaki y a la UNTMRA, manteniéndose alerta ante esta situación considerada injusta.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# EL PIT-CNT MANIFIESTA SU ENÉRGICO DESACUERDO ANTE LA 'DECISIÓN UNIPERSONAL' DE YAZAKI DE ABANDONAR URUGUAY

*El pit cnt manifiesta su energico desacuerdo ante la decision unipersonal de yazaki de abandonar uruguay*

## Tags

*justifique, japonesa, empresa, comunicado, trabajadores, conflictos, rechazo, uruguay, plantas, inaceptable, multinacional, expresa*

## Noticias relacionadas

**4.9 \*** *Yazaki, gigante japonés con más de mil trabajadores en Uruguay, confirma su cierre y salida del país*

**4.5 \*** *Yazaki, la reconocida compañía japonesa, decide cerrar sus dos plantas en Uruguay y finalizar su operación en el país*

**3.6 \*** *Pit-cnt manifiesta un "rechazo firme" al tratado de libre comercio entre la Unión Europea y Mercosur*

**4.7 \*** *Pit-cnt emite un comunicado en respuesta a los recientes comentarios de Lucía Topolansky sobre la dictadura cívico-militar en Uruguay*

**3.7 \*** *Pit-cnt se opone al tratado de libre comercio entre Mercosur y la Unión Europea*

**3.6 \*** *Alcalde responde a las críticas del Pit-cnt y detalla las razones detrás del desalojo de militantes en una feria del plebiscito*

**4.3 \*** *Pit-cnt manifestó su firme desacuerdo con el pacto entre Mercosur y la Unión Europea*

**4.0 \*** *Una organización japonesa que lucha incansablemente contra las*

*armas nucleares se lleva este año el prestigioso premio Nobel de la Paz*

**4.7 \*** *Pit-cnt denuncia desalojo de militantes por el plebiscito en feria de Maldonado, protagonizado por la Policía*

**3.6 \*** *Plebiscito: Pit-cnt denuncia "desigualdad" en los recursos "económicos y mediáticos" durante la contienda*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo